



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Der behördenverbindliche Gewässer-Raumbedarf gemäss kantonalem Gewässerkataster wurde im Gemeinderat behandelt und eine Stellungnahme dazu ausgearbeitet.
- Die Deckbelageeinbauten für dieses Jahr sind abgeschlossen. Dank wirtschaftlich günstiger Offerten konnte man knapp Fr. 50'000.– unter dem Budget bleiben.
- Der Gemeinderat begrüsst die beantragte Zonenplanänderung der Bötsch Gemüsebau AG auf den Parzellen-Nrn. 112, 413, 731, 166 sowie 167. Für die dringend benötigte Vergrößerung der Gewächshäuser wird eine Umzonung der Landwirtschaftszone in Landwirtschaftszone für besondere Nutzung beantragt. Die Gemeindeversammlung sowie der Kanton entscheidet abschliessend.
- Alle Gemeindetermine für das Jahr 2019 wurden festgelegt und sind bereits auf der Salmsacher Homepage publiziert.
- Aufgrund der Ungleichbehandlung im Aufgebot von Stützpunktfeuerwehren und Ortswehren hat sich auch die Gemeinde Salmsach an der Vernehmlassung zur Totalrevision des Gesetzes über den Feuerschutz beteiligt.
- Mit einem Ist-Analyse-Workshop startet man gemeinsam mit Romanshorn die Erarbeitung eines Jugendkonzeptes.
- Enttäuscht nahm der Gemeinderat die mutwilligen Beschädigungen am Pumptrack zur Kenntnis. Leider halten sich einige Benutzer nicht an Regeln. Man versucht nun, mit kleinen baulichen Massnahmen dem entgegenzuwirken.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Informationen Bauverwaltung

Es ist folgendes Baugesuch eingegangen:

Planaufgabe: 21. September bis 10. Oktober 2018.

- Balkontreppe und Balkonvordach, P 408, Seestr. 23, G.+H. Costa, Seestr. 23, 8599 Salmsach

Berechtigte Einsprachen sind während der Auflagefrist schriftlich und begründet bei der Bauverwaltung Salmsach, Arbonerstrasse 8, 8599 Salmsach, einzureichen.

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Todesfall

10. September in Münsterlingen TG, Hermann Irmgard, geb. 4. Februar 1949, verheiratet

Trauungen

15. September 2018, Viola Michelangelo und Viola Sandra, geb. Lötscher Emine.

Offizielle Gas-Zählerstandsablesung

Geschätzte Salmsacher Gasbezüger

Die meisten Gasrechnungen werden aufgrund der Selbstablesung verrechnet. Nun ist es wieder an der Zeit, diese Ablesungen zu überprüfen. Ende September 2018 wird unser Werkhofchef, Walter Schumacher, bei Ihnen vorbeischauen und eine offizielle Gaszählerablesung vornehmen. Bitte gewähren Sie ihm den Zutritt zu Ihren Gaszählern. Besten Dank für Ihre Mithilfe!

Gasversorgung Salmsach

Öffentliche Vernehmlassung Ortsplanrevision Salmsach

Wir danken allen Interessierten, welche an der Ortsplaninformation teilnahmen. Von Mittwoch, 26. September, bis Mittwoch, 31. Oktober 2018, findet die öffentliche Vernehmlassung statt. Hierbei kann innert dieser Frist die schriftliche Stellungnahme zu den Entwürfen der Ortsplanungsrevision beim Gemeinderat Salmsach, Arbonerstrasse 8, 8599 Salmsach, eingereicht werden. Die Unterlagen der Ortsplanungsrevision können in dieser Frist bei der Gemeindeverwaltung zu den Schalteröffnungszeiten eingesehen werden. Die Unterlagen sind zudem auch auf der Gemeinde-Website aufgeschaltet. Die Vernehmlassung ist kein Einspracheverfahren. Es dient der allseitigen Information sowie der Mitwirkung der Bevölkerung.

Gemeinderat Salmsach



Neue Ressortsaufteilung der Primarschulkommission

Aufgrund der vom Kanton vorgegebenen Vergrößerung der Schulkommission von 4 auf 5 Personen mussten die Ressorts neu aufgeteilt werden. Dies sieht per sofort wie folgt aus:

- Präsidium Martin Haas, Ressorts Finanzen, Personal, Kontakte zu Kanton, Gemeinden, anderen Schulen, etc.
 - Vizepräsidium Roger Martin, Ressorts Pädagogik
 - Stefan Tinz, Ressorts Liegenschaften und Vertretung in der Sek.-Behörde
 - Samir Sumanovac, Ressorts Informatik und Technik
 - Doris Tobler, Ressorts Öffentlichkeits- und Elternarbeit
- Diese Informationen sowie die Kontakte aller Kommissionsmitglieder finden Sie auch auf der Website www.schulesalmsach.ch der Primarschule Salmsach.

Primarschule Salmsach

Sporttag 2018

Bei herrlichem Spätsommerwetter fand am Mittwoch, 12. September 2018, der Schulsporttag statt. Bereits



um 7.30 Uhr herrschte reges Treiben rund ums Schulhaus. Die Lehrpersonen richteten die Bewegungsposten ein. Diese waren in diesem Schuljahr auf einem ca. 3 km langen Rundweg um das Schulhaus (Schulhaus – Richtung Waidhof – dem Wald entlang nach Hungerbühl – der Schulstrasse entlang bis zum Schulhaus) verteilt. Um 8.10 Uhr startete der Sporttag bei den Klassenlehrpersonen, die die Schülerinnen und Schüler ihrer Klasse mit farbigen Hüten ausrüsteten. Die Hutfarbe bestimmte die Zuteilung zur altersdurchmischten Gruppe und diente gleichzeitig als Sonnenschutz. Der Rundkurs musste möglichst schnell gemeinsam als Gruppe absolviert werden. Auf dem Rundweg zeigten sich die besonders ausgeprägten sozialen Fähigkeiten der grösseren Schülerinnen und Schüler, die sich teils rührend um die kleinen Kindergartenkinder kümmerten. An den Posten wurden kleine Aufgaben gelöst, die teilweise auch in der Zusammenarbeit zwischen grossen und kleinen Kindern gelöst werden mussten.

Nach dem Eintreffen aller Gruppen beim Schulhaus und einer längeren Znünpause verweilten Lehrpersonen, Schülerinnen und Schüler beim gemeinsamen Spiel auf dem grosszügigen Schulgelände. Mit der Rangverkündigung ging ein sehr schöner und friedlicher Sporttag zu Ende.

Schulleitung Salmsach



Vielseitiger Job mit Eigenverantwortung gesucht?

Die Gemeinde Salmsach sucht per 1. März 2019 infolge Pensionierung des jetzigen Stelleninhabers eine/n

LeiterIn Werkhof (100%)

Weiter Informationen zur Stellenausschreibung finden Sie auf salmsach.ch.